

La depuradora de agua potable de Priegue enfrenta al PP y al PSOE

Escrito por

Luns, 15 Marzo 2004 06:41

La reciente inauguración de la estación depuradora de Nigrán y la conducción de agua desde el Zamáns ha abierto una polémica entre el gobierno del PP y el grupo municipal socialista.

El concejal del principal grupo de la oposición, Juan Antonio González Páez, critica que el consejero de Medioambiente **haya inaugurado por segunda una obra que comenzó a funcionar en el anterior mandato socialista.**

[Leer noticia completa de La Voz de Galicia](#)